

Alles hat seine Zeit. Die Zeit der Liebe, der Freude und des Glücks, die Zeit der Sorgen und des Leids. Es ist vorbei. Die Liebe bleibt.



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

## Herrn

## Franz Bauer

der am 20. Dezember 2017 im 80. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Wir beten für unseren lieben Verstorbenen am Freitag, den 22. Dezember 2017 um 19:30 Uhr in der Stadtpfarrkirche Rohrbach.

Das Begräbnis findet am Samstag, den 23. Dezember 2017 um 11:00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Rohrbach statt.

## In liebevoller Erinnerung

**Erna**Gattin

Erna und Gerhard, Gerhard und Amela, Roswitha und Gottfried, Christine und Christian, Renate und Michael

Kinder und Schwiegerkinder

Christian und Thomas, Una, Maximilian, Matthias und Paul, Anna und Julia

Enkelkinder